



Zeitung: Siegener Zeitung  
Ausgabe: Altenkirchen  
Seite: 6  
Datum: 05.10.2019

## Seelsorgeteam im Krankenhaus komplett Barbara Meinert freut sich auf neue Aufgabe



Barbara Meinert arbeitet nun als Krankenhaus-Seelsorgerin. Foto: privat

sz **Kirchen/Brachbach**. Die seit einigen Jahren vakante Teilzeitstelle in der katholischen Seelsorge des DRK-Krankenhauses in Kirchen ist nun wieder besetzt. Seit August dieses Jahres hat das Bistum Trier Barbara Meinert mit 20 Stunden als Klinikseelsorgerin neben Pfarrer Josef Mazurkiewicz eingesetzt, wie es in einer Pressemitteilung heißt.

Die Brachbacherin, vorher als Gemeindeferentin des Bistums in der Pfarreiengemeinschaft Niederfischbach-Mudersbach tätig, hat praktische Theologie und Religionspädagogik studiert und eine zusätzliche Ausbildung zur geistlichen Begleiterin absolviert. Nach einem Ausbildungskurs für Trauerpastoral hat sie von Bischof Ackermann den Auftrag für den Beerdigungsdienst und die damit verbundene Trauerseelsorge erhalten.

Im kommenden Jahr wird sie einen sechswöchigen Kurs am Institut für klinische Seelsorgeausbildung in Heidelberg besuchen, um sich weiter auf die Aufgaben der Klinikseelsorge vorzubereiten. Dazu gehören Besuche auf Station und im Krankenzimmer, Gespräche mit den Kranken und ihren Angehörigen, persönliche und gemeinsame Gebete im Krankenzimmer, Begleitung der Sterbenden, die Austeilung der Krankenkommunion und gottesdienstliche Angebote in der Kapelle und/ oder auf Station.



Darüber hinaus steht Barbara Meinert Schülerinnen und Schülern der Pflegeschule sowie Schwestern und Pflegern und allen im Krankenhaus Angestellten und ehrenamtlich Tätigen für Gespräche zur Verfügung. Sie freut sich, in ihrer evangelischen Kollegin, Pfarrerin Jutta Braun-Meinecke, eine kompetente und erfahrene Krankenhauseelsorgerin an ihrer Seite zu haben, mit der gelebte Ökumene im Krankenhaus möglich sei und Freude mache.

Mit einem ökumenischen Gottesdienst am 18. Oktober um 18.30 Uhr, der in Erinnerung an die Verstorbenen der Palliativstation gefeiert wird, gibt Barbara Meinert an der Seite von Braun-Meinecke in der Kapelle des Krankenhauses ihren gottesdienstlichen Einstand.

In der Pfarrei der Zukunft, die ab Januar 2020 eingerichtet wird, ist das DRK-Krankenhaus ein Ort von Kirche, an dem der diakonische Auftrag der Kirche gelebt wird und wo die Seelsorge im Krankenhaus mit der Seelsorge der Kirchengemeinde vernetzt werden kann, heißt es abschließend.